

## COMPTE RENDU DE LA REUNION DE L'ECP DU 17 NOV 2025 VERSION PUBLIQUE

Présents: Père Robert, Anne de Lurion, Gilbert Painblanc et Claire Oechslin

Après l'échange des nouvelles de chacun nous entamons la réunion.

### **-Le repas paroissial**

55 personnes environ contre 72 l'année dernière.

On constate une baisse régulière du nombre de participants. Il est vrai qu'il y avait le repas des Anciens à Arc-et - Senans au même moment.

L'animation par les chants fut bien appréciée. Merci à Thérèse Piguet et à Monique Ganat pour leur investissement.

On note que l'année prochaine la nouvelle paroisse sera installée et donc sous quelle forme aura lieu ce repas?

Le bénéfice du repas et de la tombola avec 5 paniers remportés est de 402€.

Le père Robert se charge d'envoyer cette somme au Congo avec un ordinateur qui ne sert plus.

### **- Soirée Pétales de roses**

Grand succès quant au nombre de participants dont beaucoup venaient de l'extérieur de la paroisse.

Très belle soirée de prière, de louange, de Réconciliation avec 3 confesseurs et d'adoration.

Un grand merci à Thérèse Dugourd pour l'organisation et le dîner avant la soirée.

### **- Veillée pour la vie le 28 novembre**

Tous sont invités pour bien démarrer le temps de l'Avent

### **- Situation sur la catéchèse**

Un peu préoccupante, mais avec la patience et la confiance, on peut aller de l'avant. Que les parents des enfants puissent bien collaborer pour faciliter la tâche des catéchistes.

### **- Préparation de Noël**

Il y aura une messe à Liesle et une à Arc-et-Senans.

Les catéchistes se réunissent pour préparer un conte de Noël.

## **- Compte-rendu de la réunion des ECP du doyenné**

Alternance des réunions entre la paroisse et le doyenné afin de préparer la nouvelle grande paroisse.  
Le doyenné doit maintenant définir sa vision pour les années à venir.

## **- Divers**

Un nouveau sacristain a été trouvé pour Arc-et-Senans. Il s'agit de Jean-Michel Kempf. Un grand merci à lui et surtout à Marie-Thérèse Cretin pour ses années de bons et loyaux services.

Cette année il n'y aura pas de sapin à l'église de Quingey pour des raisons d'organisation mais seulement la crèche.

Changement d'heure pour le chapelet à la chapelle d'Arc. Ce sera 17 h.

Il y aura un vin chaud à l'issue de la prochaine messe des familles.

Beaucoup de concerts de Noëls dans les différentes églises du secteur.

Prochaine réunion le lundi 19 janvier à 19h45.